



## デイサービスセンター共生の里

### 仲良し五人組

いつも一緒に制作やカラオケに取り組んでいる五人の利用者達が、「楽しいね～！私たち仲良しやもんね！」と笑顔で話しながらグータッチで手を合わせていました。朝はデイで会うとすぐにグータッチで挨拶を交わす人たちです。また、口々に「私たちいつも仲良しで、ここに来てほんとに楽しいのよ！」と言います。利用者同士で、とても良い関係性を築いていて嬉しい気持ちになりました。



## 共生の里・成合デイサービス

### お花見ランチ

お花見屋外ランチに出かけました。日頃、食欲が低下している人も、介助が必要な人も意欲的に食事を楽しまれ、ほとんど完食しました！お花見ランチにはスタッフも入って皆で楽しみました。昼食後は車いすの人も桜の木の下を散策しました。集合写真も撮りました。デイに戻ってからも満開の桜の話、お弁当の話で賑やかでした。来年も、お花見と美味しいお弁当を楽しみにしてください。



## グループホーム共生の里

### 桜満開・胸いっぱい

数日に分けて全員参加で桜を見に行きました。「桜はやっぱりいいね」「きれいだね」「春らしいわ」など、中には「何か美味しいものでも出ないかな」と言う人も。後日、職員に「私は、足が悪く歩くのが遅かったけど、運転してくれたおっちゃんが、優しく声をかけてくれて、嬉しかったからまた、連れて行ってほしい」と言っていました。喜んで頂けて良かったです。是非また行きましょう。

